
 

 

 

 
 

 
AVIS DE CONVOCATION 

 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2023 

 

 
En votre qualité de membre en règle de l’Association québécoise de la distribution de fruits et légumes (AQDFL), 
vous êtes convoqué à l’assemblée générale annuelle de l’AQDFL qui se tiendra 

le vendredi 18 août 2023 à 9h15 
 

À la salle Frontenac 
Fairmont Le Château Frontenac 

1 rue des Carrières,  
Québec, Québec 

G1R 4P5 
 

 
L’ordre du jour qui suit est prescrit par les règlements de l’Association. 

 
ORDRE DU JOUR 

 
1. Vérification du quorum 

2. Ouverture de l’assemblée 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 19 août 2022 

5. Affaires découlant du procès-verbal 

6. Mot du président du conseil d’administration et rapport de la présidente-directrice générale 

 Loi 96 par BCF 

 Impacts de l’AQDFL dans l’environnement public et politique par National 

 Présentation du plan stratégique 2023-2026 de l’AQDFL par Maieutyk 

7. Acceptation et ratification des gestes et décisions des administrateurs pour l’exercice 2023  

8. Élection des administrateurs pour 2024 

9. Divers 

10. Levée de l’assemblée 



 

 

 

 

 

NOTICE 
 

2023 ANNUAL GENERAL MEETING 
 

 
As a member of the Quebec Produce Marketing Association, you are requested to attend the QPMA 
Annual General Meeting to be held on  

Friday August 18, 2023 at 9:15 am.  
 

At Frontenac Room 
Fairmont Le Château Frontenac 

1 rue des Carrières 
Quebec, Quebec 

G1R 4P5 
 

 
The below agenda is specified by the association’s constitution. 

 
AGENDA 

 
1. Quorum verification 

2. Opening of meeting 

3. Reading and adoption of the agenda 

4. Reading and adoption of the minutes of the Annual General Meeting of August 19, 2022 

5. Business rising from the official report 

6. Message from the board President and report of the Chief Executive officer Director 

 Bill 96 by BCF 

 QPMA impacts in the public and political environment by National 

 Presentation of the 2023-2026 QPMA strategic plan by Maieutyk 

7. Acceptation and ratification of the acts by the Board of Directors for the 2023 year 

8. Election of the 2024 directors 

9. Miscellaneous 

10. End of the meeting 


